



VUELTA LA PAZ

ADEMDUM No. 1

La Paz, 16 de Noviembre 2015.

La Asociación Departamental de Motociclismo de La Paz, comunica a todos los pilotos que participan de la prueba Vuelta La Paz, lo siguiente:

1.- Con relación a los premios por categoría, estos pueden aumentar, se anunciará en las próximas horas. Esta mejora dependerá de la confirmación de los municipios y posibles auspiciadores.

Hasta ahora la AMDLP ha cubierto todos los alcances de la prueba.

2.- Así también, se confirmará el número de cuenta e institución bancaria donde los pilotos harán de depósito de su inscripción.

El Directorio